

**Program Umrah Akhir Ramadhan
By Oman Air
Keberangkatan 13 Mei 2020**

AKOMODASI

MAKKAH	MADINAH
Le Meridien Tower	Hayatt International

NO	HARI, TGL	RUTE PERJALANAN	KETERANGAN
1	Hari ke-1 Rabu, 13 Mei 2020	CGK – MCT - JED	Jamaah berkumpul di Bandara Soekarno Hatta 4 jam sebelum keberangkatan, pembagian pasport, boarding tiket, pengarahan teknis dan doa bersama, proses imigrasi dan menunggu keberangkatan dari Jakarta menuju Muscat International Airport (Oman). Jamaah take off ke Muscat International Airport (Oman) dengan WY 850 pukul 14:50 WIB. Pukul 19.25, In Shaa Allah jamaah tiba di Muscat International Airport. Istirahat dan melanjutkan penerbangan menuju Jeddah pukul 21.23 dengan pesawat Oman Air (WY 673). In Sya Allah jamaah tiba di Jeddah pukul 23:50 WAS, proses imigrasi dan Bagasi, bersiap untuk mengambil Miqot (Berpakaian ihram), Niat ihram, melanjutkan perjalanan menuju Hotel, memperbanyak Talbiyyah , dan kalimat Thoyyibah (Takbir, Tahmid, dan Tahlil) selama dalam perjalanan menuju Makkah.
2	Hari ke-2 Kamis, 14 Mei 2020	Makkah	Sampai di Hotel, chek in dan istirahat sebentar, dilanjutkan dengan umrah (Thowaf, Sai, dan Tahalul). Kembali ke Hotel, istirahat dan memperbanyak ibadah dan tarawih di Masjidil Haram
3	Hari ke-3 Jum'at, 15 Mei 2020	Makkah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjidil Haram dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah) dan melakukan amalan sunah di hari jum'at seperti membaca surat Al Kahfi, memperbanyak membaca shalawat dan bersegera menuju ke Masjidil Haram. Jamaah akan berbuka puasa di hotel lalu menunaikan sholat Isya dan Tarawih di Masjidil Haram.
4	Hari ke-4 Sabtu, 16 Mei 2020	Makkah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjidil Haram dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah). Menziarahi tempat-tempat bersejarah di kota Suci Makkah diantaranya Jabal Rahman, Jabal Nur, Mesjid Jin dan berakhir di Ja'ronah untuk mengambil Miqot Umroh dilanjutkan Thawaf Sai Umroh (Selesai Umroh II). Berbuka Puasa, Sholat Isya dan Tarawih di Masjidil Haram.
5	Hari ke-5-10 Minggu-Jum'at, 17-22 Mei 2020	Makkah	Sholat Subuh berjamaah di Masjidil Haram dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah). Jamaah akan berbuka puasa di hotel lalu menunaikan sholat Isya dan Tarawih di Masjidil Haram.
6	Hari ke-11 Sabtu, 23 Mei 2020	Makkah (Idul Fitri)	Jamaah menunaikan sholat Subuh yang dilanjutkan dengan shalat Idul Fitri berjamaah di Masjidil Haram. Selesaiya jamaah akan kembali ke hotel untuk sarapan pagi serta memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah) di Masjidil Haram.
7	Hari ke-12 Minggu 24 Mei 2020	Makkah – Madinah	Hari ini adalah hari terakhir di Makkah , Jamaah melakukan Thawaf Wada , kemudian jamaah berkumpul di lobby hotel untuk bersiap – siap menuju Madinah, setelah tiba di Madinah chek in Hotel, makan malam, istirahat, kemudian ziarah ke makam Rosulullah SAW, Raudhah, ziarah makam Abu Bakar dan Umar, dan sekitar Masjid Nabawi. Khusus untuk jamaah wanita diantar oleh Muthowifah
8	Hari ke-13 Senin, 25 Mei 2020	Madinah	Sholat Shubuh berjamaah di Masjid Nabawi, Sarapan di restaurant hotel, pengenalan lingkungan sekitar Masjid Nabawi (Ziarah makam Rosulullah, Roudhah, Makam Baqi), sholat Dzuhur di masjid Nabawi makan siang, dan selanjutnya Memperbanyak sholawat dan Ibadah di Masjid Nabawi dengan mandiri (acara bebas dan masing-masing).
9	Hari ke-14 Selasa, 26 Mei 2020	Madinah	Setelah sarapan pagi kemudian dilanjutkan mengikuti ziarah mengunjungi Masjid Quba, Masjid Qiblatain, Jabal uhud dan Kebun Kurma. Selesaiya city tour, kemudian memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi, (tilawah Al-Quran, shalat sunnah).
10	Hari ke-15 Rabu, 27 Mei 2020	Madinah – Jeddah - Muscat International Airport (Oman)	Sarapan Pagi, ziarah wada. Setelah makan siang jamaah berkumpul di loby untuk melanjutkan perjalanan menuju Jeddah. Tiba di Jeddah, city tour kota Jeddah (Makam Siti Hawa, Masjid Qisos dan Balad Shopping Center (Corniche), kemudian melanjutkan perjalanan menuju menuju Bandara King Abdul Aziz Jeddah, melakukan proses imigrasi dan bagasi barang, dan menunggu waktu boarding, setelah boarding jamaah bersiap untuk melanjutkan perjalanan menuju Muscat International Airport (Oman) dengan pesawat WY 678 pukul 19:25 WAS. Setibanya di Muscat International Airport (Oman) pukul 23:40, jamaah akan menunggu sejenak penerbangan lanjutan ke Jakarta.

PT. Salwana Global Sarana

Ruko Sentra Niaga Blok A/18, Bulevar Hijau, Kota Harapan Indah, Bekasi - Jawa Barat

Phone : (021) 88866374 - 88866375

Facebook : www.facebook.com/saranaumrah

Instagram : www.instagram.com/saranaumrah.id

www.saranaumrah.id / www.saranatours.com

11	Hari ke-16 Kamis, 28 Mei 2020	Muscat International Airport (Oman)- Jakarta	Take off dari Muscat International Airport (Oman) pukul 02.20 dengan WY 849 menuju Airport Soetta. Insya Allah sampai ke tanah air dengan selamat pukul 13:20. Proses Imigrasi, pengambilan Bagasi < pembagian Zam zam. Demikian rangkaian perjalanan Umrah bersama Sarana Umrah, semoga Allah SWT menerima Ibadah Umrah dan semoga memperoleh umrah yang makbul. <i>Aamiin Yra.</i> Kami mengucapkan terima kasih atas kepercayaannya dan mohon maaf jika masih banyak kekurangan pada pelayanan kami.
----	-------------------------------------	---	---